

MEDIO: STEREO CIEN/RADIO MIL
NOTICIERO: ENFOQUE FINANCIERO
FECHA: 01/MAYO/2014

Fitch Ratings confirmó hoy primero de mayo la nota soberana de México en BBB+ con perspectiva estable

ALICIA SALGADO: La calificadora Fitch Ratings confirmó hoy primero de mayo la nota soberana de México en BBB+ con perspectiva estable, escala en la que se encuentra nuestro país desde mayo del año pasado, luego de que el presidente Enrique Peña Nieto hiciera la propuesta de reforma financiera, no sé si lo recuerdan. Entonces había bajado la calificación después de la crisis del 2008-2009, en 2009, cuando viene la caída económica, y ahí nos quedamos durante algún tiempo.

Fitch siguió al levantón de la nota a Standard and Poor's pero hoy alguna gente pensaba que con el ascenso que había tenido Moody's eventualmente alguna de las otras dos podría subirse.

Fitch casi siempre se mueve con Standard and Poor's y estos dos últimos están así como que atentos a ver qué sucede con el tema, siempre han enfatizado en sus comentarios que la extraordinaria debilidad de las finanzas públicas de México radica en su alta dependencia de los ingresos petroleros, y eventualmente esa debilidad o la baja recaudación del país es lo que hace que nos mantengan en grados de inversión sí, pero digamos que en la escala más baja, que es este el caso.

En el comunicado la agencia lo que está confirmando en este escalón es la estabilidad macroeconómica, la baja vulnerabilidad de desequilibrios externos y un sector bancario y financiero sólido, pero subraya la debilidad económica, te lo he de decir.